

**VOEU PRÉSENTÉ AU NOM DU GROUPE « LES CONSEILLERS DÉPARTEMENTAUX DE LA  
MAJORITÉ DÉPARTEMENTALE ENSEMBLE POUR LA SARTHE »  
RELATIF A LA PRESERVATION DE NOTRE INDUSTRIE**

En Sarthe, l'industrie représente une part importante de l'emploi (plus d'un emploi sur cinq en 2015).

Au regard des différentes annonces de suppression d'emplois ou de délocalisations d'entreprises sarthoises intervenues depuis le printemps (EARTA, TE Connectivity, Mecachrome, Howmet ...), le Conseil départemental déplore la contradiction entre l'ambition affichée du plan France Relance de soutien à l'économie et aux relocalisations et la situation réelle locale face à ces fermetures.

La politique industrielle ne doit pas se limiter aux entreprises en difficulté. Elle doit également faire l'objet d'une véritable volonté politique d'aménagement du territoire. Le devoir de l'Etat est aussi d'anticiper les mutations industrielles, de les accompagner afin de préserver les bassins de vie qui se sont constitués autour de ces industries et qui en restent encore en partie dépendants.

Ainsi, le Département souhaite connaître les réponses concrètes que le Gouvernement compte mettre en œuvre en vue de soutenir ces territoires.

Territoire d'Industrie, Petites villes de demain, stratégie de reconquête industrielle des bassins Vallées de la Braye et de l'Anille et Gesnois Bilurien.... Les annonces se sont multipliées depuis 2019. Pour autant, leurs effets concrets se font attendre.

Par ailleurs, le Conseil départemental regrette la perte de la compétence économique depuis 2015 qui restreint ses possibilités d'accompagner les entreprises et demande à l'Etat de s'emparer d'urgence de ce sujet pour préserver l'attractivité de nos territoires qui est directement liée à la situation de l'emploi.

Il formule le vœu unanime que nous puissions travailler de concert, Etat et collectivités, à la préservation de notre tissu industriel et économique.